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EMENTA: Informações referentes a Rede Pública 
de Ensino Municipal.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

O vereador FRANKLIN, no uso de suas atribuições legais, requer nos termos 

regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado a Exma. Senhora 

Prefeita Municipal, os seguintes pedidos de informações:

1) Qual é o progresso atual do projeto de criação do estatuto do quadro de 

apoio da educação desde a formação da comissão no final de 2023? Houve algum 

avanço significativo na tramitação pelas secretarias da fazenda e jurídico desde 

então?

2) Quais são os principais desafios enfrentados durante o processo de 

tramitação do estatuto pelas secretarias da fazenda e jurídico? Existem obstáculos 

específicos que estão retardando o progresso do projeto?

3) Como a municipalidade está garantindo a participação e o envolvimento 

dos diversos profissionais de apoio à educação, como merendeiras, inspetores de 

alunos, ADIs,  psicólogos escolares e secretárias de escola, na elaboração e 

discussão do estatuto?

4)Quais são as medidas que estão sendo consideradas para garantir que o 

estatuto proposto seja viável do ponto de vista jurídico e financeiro para a 

municipalidade? Há alguma preocupação específica em relação à implementação 

das disposições do estatuto? Se sim, quais?
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5) Quais são as principais diretrizes e disposições incluídas na minuta do 

estatuto? Como essas disposições visam beneficiar os trabalhadores da educação 

que não fazem parte do quadro do magistério?

6) Como a municipalidade está lidando com a questão da lotação nas creches 

e em todas as unidades educacionais? Há planos específicos em vigor para resolver 

esse problema em todas as unidades?

7) Qual é a avaliação da municipalidade sobre a proporção atual de Auxiliares 

e professores por turno e turma nos CEMEIs? Existe a possibilidade para garantir a 

presença de no mínimo 3 adultos em cada turno e turmas conforme sugerido?

8) Como a municipalidade pretende abordar a questão da desvalorização, 

desmotivação e sobrecarga enfrentadas pelos trabalhadores da educação, que têm 

levado a uma alta taxa de exoneração e afastamentos?

9) Em relação à situação em que os professores da manhã saem das salas às 

11:00 e deixam a ADI sozinha, também no caso da saída do professor  ás 17:00 

deixando a ADI sozinha até ás 18:00 ( ou horário que todos os alunos forem 

embora), quais medidas estão sendo tomadas para garantir a segurança e o bem-

estar das crianças durante esse período? Considerar também o tempo de intervalo 

dos professores e ADIs, pois quando um se ausenta para a pausa, a outra fica 

sozinha com a turma. Existe plano para abordar as preocupações levantadas sobre 

este assunto?  

10) Qual foi o motivo específico para a redução do número de auxiliares de 

desenvolvimento infantil (ADIs) nas salas de aula em comparação com o passado 

recente? Houve uma mudança nas diretrizes ou políticas que levaram a essa 

diminuição?
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11) Quais são os critérios ou diretrizes atualmente seguidos para determinar a 

proporção de professores, ADIs e alunos  necessários em cada sala de aula? Houve 

uma revisão desses critérios nos últimos anos?

12) Como a municipalidade está avaliando o impacto da redução do número 

de auxiliares na sala de aula no desempenho pedagógico e cuidado das crianças? 

Existem estudos ou análises que foram conduzidas para atender essa questão?

13) Quais são as medidas específicas que estão sendo consideradas ou 

implementadas para garantir que a quantidade de pessoal nas salas de aula atenda 

adequadamente às necessidades pedagógicas e de cuidado das crianças?

14) Como a municipalidade pretende abordar as preocupações levantadas 

sobre o comprometimento do desempenho pedagógico devido à falta de pessoal nas 

salas de aula? Existem planos para revisar as políticas ou diretrizes atuais para 

garantir uma distribuição adequada de pessoal?

Justificativa: 

Colaboradores de rede pública de ensino procuraram este vereador para 

solicitarem informações sobre o assunto.

Valinhos, 3 de abril  de 2024.

Franklin Duarte de Lima
Vereador
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